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９月１５日（日）、しおさいの里・

敬老会を開催しました。 

 

上越市大潟区総合事務所長

様、まちづくり大潟様をお招きし

ての表彰式の一コマです。 

 

今年米寿を迎えられた７名の

ご利用者様に対し、表彰状と記

念品が贈呈されました。 

 

 当公式ホームページ・ブログへ

のアクセス数 10,000 件達成を

記念して、泉田裕彦新潟県知事

より心温まるお祝いのメッセージ

をいただきました。 

 知事さん、お忙しい中たいへん

ありがとうございました。（8/23） 

大潟区の皆さま、こんにち

は。犀潟にあります「しおさい

の里等複合施設」です。お

かげさまで当複合施設開設

から今年で１５周年目を迎

えることができました。 

これからも地域の皆様の

ご期待に沿えるよう、事業運

営に努めてまいりますので、

ご理解とご協力を賜りますよ

うお願い申し上げます。 
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 ７年後の２０２０年東京オリンピック、

パラリンピック開催が決定した。その盛

り上がりぶりがテレビ、新聞で数日間

報道され国民に再び夢と希望を抱か

せてくれたところです。 

 １９６４年（Ｓ３９）東京での開催では

テレビ画面からの東洋の魔女が活躍

したバレーボール、マラソンのアベベ、

円谷選手の走りが胸を打ち今でも忘

れられません。５６年を経て２回目とな

りますがその当時と今度では日本の実

状は大きく変わっています。 

 

 １９６４年（Ｓ３９）総人口に占める６５

歳以上の人は１００人に６．２人であ

り、７年後の２０２０年には１００人に２

９．１人と予測されています。前回はま

さに日本の成長期に相応しい人口構

成であり所得倍増を目指して国民一

丸となって突っ走った結果、高度成

長が成し遂げられました。次回では数

値が物語る如く少子高齢社会となり

経済は成熟期での開催となります。 

 成長期と成熟期のオリンピックの有

方が如何に変化するかも楽しみです

が、グローバル化した世界から注目さ

れ日本の位置が試されることにもなる

でしょう。 

 

 さて、老人福祉をみると政府は社会

保障改革国民会議での報告を受け

てこれから関係省庁の政策が国会で

論議されることになりますが最近の報

道では要支援１，２の人のサービスは

国から市町村に、特別養護老人ホー

ムでの入所基準を要介護３以上に、

更に自己負担も増える方向で検討さ

れて折、福祉の切り下げが続くものと

思われます。 

 老老介護、認認介護、介護離職、

介護難民から生じる数々の悲しい

事件も発生しています。 

 

 こうした厳しい福祉環境下にあって

私どもの施設ではこれからも地域で

の人と人とのつながり、地域への広

がりを理念に地域のニーズを汲み取

り、取組みを強化してまいりたいと考

えています。 

 

 終わりに私ごとで恐縮ですがこの９

月で１２年間勤めさせて頂いた理事

を退任致します。永年ご指導ご鞭撻

を頂いた多くの方々に深く感謝を申

し上げますと共に当法人の益々の

発展をご祈念申しあげます。 

退任の退任の退任の退任の    

ごごごごあいさつあいさつあいさつあいさつ    

新任新任新任新任のののの    

ごごごごあいさつあいさつあいさつあいさつ    

 立ち込める暗雲に 

生じた僅かな隙間から薄日が漏れ始め

てきた日本経済ですが、他方で消費増

税が実施されようとしています。逼迫す

る財政事情の中で急進する高齢化社

会に伴い増加する社会保障費に充当

すると言われています。しかし、同時に

制度の見直しと保障の切り下げも取り沙

汰されています。社会保障制度が大き

な転換期を迎えようとしている大変な時

期に理事長をお引き受けすることになり

ました。私は２年前に理事に就任したば

かりで、未だに社会福祉への理解や経

験が不足しています。４年、６年・・・と私

よりも長くお勤めになり、立派な功績や

貢献をなされている理事や評議員の 

しょうか」に続いて「利用者様に敬意

を払い、気持ちに寄り添う。指示や管

理するのではなく一人ひとりに向き合

いささやかな望みに丁寧にかかわっ

ていく積み重ねではないでしょうか」と

ありました。 

 

 経験不足の私におきましては、上

記の二つの言葉を大切にしつつ理

事、評議員そして職員の皆様の知恵

と知識をお借りして地域の皆様に安

心してご利用いただける施設の実現

に努めてまいる覚悟でございます。 

 

 関係者皆様のご指導とご支援を重

ねてお願い申し上げ就任のご挨拶と

させていただきます。 

皆様が沢山おられる中での就任で

す。大変な戸惑いを感じています。

関係者の皆様におかれましては大き

な不安を抱かれることと思いますが、

全力を尽くして努めてまいる所存で

す。どうかご指導とご支援を賜りたくお

願い申し上げます。 

 

先日、機会がありまして前々理事

長の青山幹雄様と前理事長の内藤

義忠様お二人の文章に接することが

できました。青山様の文章には「私の

信念でもある『上越一番』『県下一

番』の奉仕とサービスの徹底につい

て」の文字がありました。また、内藤

様の文章には「『良いケアーって何』

と問われた時なんと答えたら合格で 
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平成２５年度平成２５年度平成２５年度平成２５年度    競輪補助事業完了のお知らせ競輪補助事業完了のお知らせ競輪補助事業完了のお知らせ競輪補助事業完了のお知らせ 
   

     

役職名役職名役職名役職名    氏名氏名氏名氏名    住所住所住所住所    区分区分区分区分    

理事長理事長理事長理事長    内 山 倫 太 大潟区 新任（理事再任） 

理理理理 事事事事    小 山 正 昭 吉川区 再任 

理理理理 事事事事    井 部 辰 男 頸城区 新任 

理理理理 事事事事    井 部 佐惠子 柿崎区 新任 

理理理理 事事事事    久 保 田 浩 頸城区 新任 

理理理理 事事事事    藤 縄 慶 久 大潟区 新任 

理理理理 事事事事    金 井   妙 妙高市 再任 

理理理理 事事事事    水 本 裕 幸 旧上越 再任 

評議員評議員評議員評議員    矢 野 利 雄 旧上越 再任 

評議員評議員評議員評議員    喜多山 恵 邦 浦川原区 再任 

評議員評議員評議員評議員    草 間 久 枝 名立区 再任 

評議員評議員評議員評議員    山 口 一 夫 三和区 再任 

評議員評議員評議員評議員    風 間 悟 史 頸城区 再任 

評議員評議員評議員評議員    中 島 義 次 板倉区 新任 

評議員評議員評議員評議員    平 井 殊 美 大潟区 新任 

評議員評議員評議員評議員    布 施 文 雄 柿崎区 新任 

評議員評議員評議員評議員    松 﨑 圭 四 柿崎区 新任 

監監監監 事事事事    山 越 英 隆 吉川区 再任 

監監監監 事事事事    関 川 正 平 頸城区 新任 

＊理事は評議員を兼ねています                         （敬称略） 

◎◎◎◎任期満了任期満了任期満了任期満了によりによりによりにより退任退任退任退任    

されたされたされたされた役員役員役員役員    

 

（理事長） 内藤 義忠 

（理 事） 峰村 隆司 

（理 事） 大屋 未輝 

（理 事） 高橋 興三 

（評議員）  泉  和子 

（評議員） 市村 照男 

（評議員） 西村 進朔 

（監 事） 大嶋 隆夫 

（敬称略） 

 

これまで当法人運営

にご尽力いただき、ありが

とうございました。 

法人からの法人からの法人からの法人からの    

    おしらせおしらせおしらせおしらせ    

 9/6 に行われました法

人役員会において、新た

に理事・評議員・監事が

選任されましたことをお

知らせします。 

 社会福祉法人上越頸城福祉会は、このたび公益

財団法人ＪＫＡ（競輪）の補助を受けて、福祉車両

（車いす仕様）を整備いたしました。 

 ここに事業完了のご報告を申し上げますとともに、

公益財団法人ＪＫＡをはじめ、ご協力を賜りました関

係者の皆さまに謹んで感謝の意を表します。 

 

◇事業名 公益財団法人ＪＫＡ平成２５年度福祉車両の 

整備補助事業 

◇事業の目的 福祉車両の整備を行い、もって社会福祉の

増進に貢献する 

◇整備車両 トヨタ ハイエース・ウェルキャブ（１台） 

◇補助金額 2,250,000 円 

◇実施場所 新潟県上越市大潟区犀潟４１０－２  

しおさいの里等複合施設 

◇完了年月日 平成２５年９月４日 

 早速、ショートステイならびに病院受診の

送迎に使用させていただいています。   

ご利用者・ご家族の皆さまより「新しくなり

ましたね」「手すりがたくさんついて乗り降り

しやすい」「乗り心地がいいねぇ」と評価を

いただいています。 

 これから、この「ケイリン号」とともに地域

のひろがりに貢献していきたいと思います。 
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＜＜＜＜ボランティアボランティアボランティアボランティア一覧一覧一覧一覧＞＞＞＞    

・海音鼓様 ・錦踊会様 ・八社五社保存会様 

・むつみ会様 ・大潟ジュニアリーダークラブ様 

・大潟商工会女性部様 ・上越看護専門学校様 

・上越保健医療福祉専門学校様 ・新潟医療福祉カレッジ様 ・

長岡こども福祉カレッジ様 

・日本福祉医療専門学校様 ・夕映えの郷様 

＜＜＜＜後援後援後援後援＞＞＞＞    

・しおさいの里友の会様 ・さいはま園家族会様 

＜＜＜＜寄付寄付寄付寄付物品物品物品物品＞＞＞＞    

・（名）小川紙店様 ・生鮮市場とまと様 

・上越信用金庫様 ・（株）荻谷商店様 

・上越ヤクルト販売（株）様 ・日本海綿業（株）様 

・さくらメディカル（株）様 ・（株）福山ムトウ様 

霧のシャワーが気持ちいい 

冷たいものが良く売れます 

多くの方々で賑わいました 

八社五社保存会様 

海音鼓様の勇壮な和太鼓披露 

救護班も大活躍！ 

第１５回「夏祭り」第１５回「夏祭り」第１５回「夏祭り」第１５回「夏祭り」 

開催しました開催しました開催しました開催しました    

 

 ７月２０日、晴れ。最高気温

26.5℃。絶好の夏祭り日和とな

りました。  

 

 第１５回『夏祭り』が、盛大に行

われました。例年以上に、多くの

皆さまからお越しいただきまし

た。  

 

 ご利用者・ご家族の皆さんをは

じめ、ボランティア・地域の皆さ

ん、暑い中たいへんありがとうご

ざいました。皆さんのおかげで、

今年も心に残る夏祭りとなりまし

た。 

 

来年もよろしくお願いします。 

６月 29 日、施

設のお隣にある

『犀潟駅南公園』

の美化活動を行

いました。  

 スタッフとその子

どもたち、そして犀

潟町内会の皆さ

んにもご参加いた

だき、総勢４０名

で公園内の草取

りと、砂場の整備

を行いました。  

地域とのつながりが地域とのつながりが地域とのつながりが地域とのつながりがまたまたまたまたひとつひとつひとつひとつ、増え、増え、増え、増えました（環境美化活動）ました（環境美化活動）ました（環境美化活動）ました（環境美化活動） 
 

町内会の皆さんと一枚撮らせていただきました 約一時間の草取り。袋がいっぱいになりました 

大潟ジュニアリー

ダークラブ様 

（出店・バルーン釣

り、ヨーヨー） 

大潟商工会女性

部様 

（出店・たこ焼き） 


